

"Nowhere man" lo describe como paranoico y temeroso de Yoko Ono:

Llega a Chile una polémica biografía de John Lennon

** El libro de Robert Rosen dice que en sus últimos cinco años el ex Beatle era un ser solitario, que se masturbaba seguido y que fumaba mucha marihuana.*

A 23 años de su muerte, John Lennon todavía es el blanco preferido de variadas -y algunas desquiciadas- interpretaciones acerca de su vida. Definido como genio, vilano, pacifista o drogadicto compulsivo, su leyenda continúa alimentando nuevas teorías. "Nowhere man: Los últimos días de John Lennon" es la recién aparecida biografía del ex Beatle escrita por el periodista Robert Rosen y que en 236 páginas recorre los últimos cinco años del que es considerado por muchos como el músico más completo del siglo XX.

El autor conoció los diarios íntimos del artista gracias a Fred Seaman, un antiguo colaborador del ex Beatle, quien en el día de la muerte de su "jefe" le entregó a Rosen varios cuadernos escritos por el autor de "Imagine", en que relatava con detalles sus actividades diarias en Nueva York.

El libro inicia su historia en 1975, cuando el guitarrista comienza a alucinar con la posibilidad de suicidarse, pero al mismo tiempo deja la música de lado para dedicarse a los cuidados de su entonces recién nacido hijo Sean y se desperta to-

Mientras Yoko Ono se dedicaba a manejar los negocios de los días a las cuatro de la mañana para pasear por el Central Park de Nueva York a fumar demasiada marihuana.

HABLAR CON ELVIS

la familia, Lennon se afilia a la contemplación. No hace nada. Sus jornadas se debaten entre observar televisión, masturbarse varias veces al día pensando en otras mujeres -aunque también imagina que hace el amor con George Harrison- y soñar que habla con Elvis Presley en el living de su casa.

A mediados de 1978, la relación de Ono y Lennon es insopportable. Hace un par de años que no tienen sexo y en la intimidad no son esa pareja modelo que aparece en la revista "Rolling Stone" hablando de la libertad y retratándose sin ropa.

El guitarrista ya había comenzado su travesía por desvaríos mentales. Una noche de 1975 es invitado por David Bowie y Mick Jagger a ver un show de Led Zeppelin en el Madison Square Garden y se molesta cuando el líder de los Stones le levanta a la chica Playboy, Bebe Buell -madre de la actriz Liv Tyler-, y se retira indignado. Odialndolo.

Aprende a programar sus sueños a voluntad, piensa en la magnificencia de Jesucristo y les jura a todos sus amigos que Yoko tiene poderes paranormales y que controla su vida. Por eso, la incluye como coautora de los temas del disco "Double Fantasy" (1980) y pide su consentimiento para hacer el amor -por última vez- con May Pang, una amiga en común.

Según el libro, a esas alturas Lennon estaba seguro que no podría sacarse de encima a Yoko Ono. Que ella lo dominaba. Pese a que hace mucho tiempo que su rol de musa creativa ya no existía.



John Lennon, continua dando que hablar.

Llega a Chile una polémica biografía de John Lennon.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Llega a Chile una polémica biografía de John Lennon. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa